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日頃、地方自治の振興にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げ

ます。 

さて、私たち長野県市長会は、６月５日に開催した定例会におい

て、現在、社会問題となっているＡＩＪ投資顧問に運用委託してい

る厚生年金基金加入企業への支援について、共通課題と認識するこ

とで全会一致いたしました。 

その後、７月２日における関係厚生年金基金からの本会への要望

を踏まえる中で、長野県市長会として長野県に対し、要望すること

に決定いたしました。 

つきましては、別紙のとおり要望しますので、要望の趣旨をご理

解いただき、早急に実現されるよう特段のご配慮を賜りますようお

願い申し上げます。 
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ＡＩＪ投資顧問に資産運用を委託した県内の厚生年金基金におい

ては、その運用資産のほとんどが回収不能となるなど、大変厳しい

運営を迫られております。 

とりわけ、厚生年金基金は、公的年金たる厚生年金の一部を国に

代わって支給（代行給付）しており、そのため、国の定めた基準に

従い一定額の積立が必要とされております。 

積立不足に陥った厚生年金基金については、存続・解散いずれに

おいても、積立不足分について加入事業所が追加拠出を行わなけれ

ばならず、追加拠出はこれら事業所の資金繰りを圧迫し、最悪の場

合は倒産に追い込まれることが予想されます。 

このため、国においては、現在、このＡＩＪ問題に対しての対策

を検討しておりますが、厚生年金基金に加入している県内中小企業

は相当数に及ぶことから、地域経済に大きな影響が生ずることのな

いよう適切な対策を講ずるべく国等への働きかけを要望します。 

併せまして、県においても資金繰り支援をはじめ厚生年金基金加

入中小企業への支援策を講じていただくよう要望します。 
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